

#1



Mardi 27 octobre 2020

## KIDIBUL CUP CAP D'AGDE CHAMPIONNAT DE FRANCE MINIMES OPTIMIST CAP D'AGDE, DU 27 AU 31 OCTOBRE 2020



### Energie optimiste !

Il est des victoires plus douces et savoureuses que d'autres... Dans un contexte actuel compliqué – on ne vous apprend rien – chaque jour passé jusqu'à aujourd'hui était autant de jour gagné pour que puisse avoir lieu la « KIDIBUL Cup Cap d'Agde ». Quel suspense mes aïeux ! digne du meilleur Hitchcock, maître incontesté en la matière... Avec cette épée de Damoclès suspendue au-dessus de la tête des organisateurs et menaçant de lâcher à tout instant pour stopper net tout espoir de régates, alors oui, on peut véritablement parler de victoire !

C'est donc avec soulagement et enthousiasme que tous les institutionnels, l'équipe du Centre Nautique et les volontaires ont mis les bouchées doubles pour d'une part concocter ces 4 jours de compétition aux petits oignons, et d'autre part veiller à ce que toutes les précautions sanitaires en vigueur soient respectées à la lettre.

Le plaisir était palpable, de voir arriver tout au long de la journée les 325 concurrents français et étrangers, visiblement heureux également de pouvoir enfin en découdre et de retrouver la compétition qui, rappelons-le, est et sera la seule épreuve de l'année en France. Mélange de spontanéité enfantine et de sérieux sportif, les espoirs internationaux de demain ont investi le site du Centre Nautique avec tout l'entrain qui les caractérise : ça piaillait sec, ça s'interpellaient, ça rigolait, ça vibrait dans tous les coins, une vraie tornade d'énergies positives !

Même la météo a senti qu'il fallait être au diapason aujourd'hui, réservant aux arrivants soleil et un bon petit vent de nord-ouest pour leur entraînement.

Alors oui, certes, cette édition sera particulière, et tous les à-côtés hors compétition tant appréciés des jeunes régatiers seront réduits à leur plus simple expression pour ne prendre aucun risque inutile. Mais vous verrez, nous allons vivre une belle édition...

Et nous vous proposons pendant ces 4 jours de voir le verre à moitié plein, de savourer la chance de pouvoir vivre contre vents et marées un très bel événement, en faisant nôtre la citation de Churchill : « un optimiste voit l'opportunité dans chaque difficulté »...

Haut les voiles, et haut les cœurs ! Et très bonne compétition à tous.



## Le mot du jour

### Laurent BOURRIQUEL, Commissaire Général



Fait nouveau cette année, dû aux conditions particulières, c'est avec une double casquette que le Commissaire Général aborde cette compétition : une pour la KIDIBUL Cup Cap d'Agde, et l'autre pour l'organisation du championnat de France qui ne concerne que les Minimes / Cadets. 2 cahiers des charges donc, mais une seule organisation, et des plus rigoureuses.

C'est entre autres ce qui a été exposé ce matin même lors du lancement de l'événement, en présence du Président de la Ligue de Voile Occitanie, Paul-Edouard DESPIERRES, du Président de la Classe Optimist France, Olivier HUET DES AUNAY, de l'Elu aux Sports et à la Jeunesse, Thierry VILLA, du Président de la SODEAL, Stéphane HUGONNET, et du Maire d'Agde, Gilles D'ETTORE.

Aussi, afin de vivre le plus sereinement et le plus sportivement possible ces 4 jours, en collaboration étroite avec toutes les instances concernées, Laurent a à charge de faire respecter au pied de la lettre le protocole sanitaire. Il est d'ailleurs placardé partout sur le site du Centre Nautique, de telle sorte qu'il soit présent à l'esprit de chacun en permanence. Par ailleurs, des rappels sont et seront effectués régulièrement sur les réseaux sociaux et au micro.



En amont de l'événement, la façon de travailler a dû également évoluer. Parmi les nouvelles dispositions, citons le « zéro papier » au niveau des inscriptions, de l'émargement en ligne, du contrôle de jauge, de la « Gazette »... Une nouvelle façon de communiquer à tous les niveaux, misant plus que jamais sur les réseaux sociaux et les sites internet.



Sur site, un sens de circulation a été matérialisé, l'accès au bâtiment et au parking coureurs limité et contrôlé, le parc à bateaux a été organisé avec des espaces par ligue...

Après avoir accueilli les participants tout au long de la journée, il semblerait que le message ait été entendu, ce qui présage une édition particulière, certes, mais aussi disciplinée, car personne n'a envie de (se) gâcher cette grande fête du nautisme !

## Le portrait du jour

### Olivier HUET DES AUNAY, Président de la Classe Optimist France

Olivier est le tout nouveau Président (élu ce mois-ci), de la toute nouvelle version de la Classe Optimist France (anciennement POP). Malgré ses origines bretonnes-normandes qui, cliché oblige, pourraient laisser à penser qu'il est tombé dans la marmite de la voile tout petit, ce n'est que vers 16-17 ans qu'il se lance dans la croisière et la voile habitable en compétition, qui l'ont amené à participer au Tour de France à la Voile en 1997 en tant que logisticien sur le bateau Ville de Cherbourg, et en 1998 en tant que navigateur.

Au cours de ses études, il rencontre sa future femme, Marion Barbarin, qui a été championne du monde en 420. Aujourd'hui, ils pratiquent la voile loisirs... et ont mis leurs 3 enfants à la voile, dont 2 participent à la Kidibul cette année, en minimes 1<sup>ère</sup> et 3<sup>ème</sup> année. Ils sont donc en course pour le championnat de France.

Olivier est bien sûr très heureux de voir la compétition se faire au Cap d'Agde et constate avec plaisir le nombre élevé de participants dont certains sont déjà arrivés le week-end dernier pour s'entraîner. Une victoire qui s'est gagnée en mettant tous les moyens de sécurité sanitaire en œuvre pour convaincre les autorités de sa faisabilité.

Ainsi, la COF s'est largement inspiré de ce qui se pratique à l'étranger au niveau organisation. Cela passe par exemple par la prise de température matinale et quotidienne de tous les coureurs par les entraîneurs qui s'engagent à déclarer tout enfant ayant une température supérieure à 37°5. C'est aussi la dématérialisation de la phase de jauge – ce qui n'empêchera pas des contrôles par échantillonnage – pour éviter les contacts et les regroupements. Entre autres...

Il conclue par un constat que toutes les mesures prises font finalement gagner en sérénité, et il veut croire que, « malgré tout », il est possible de réaliser de beaux projets...



# Les rendez-vous de demain, mercredi 28 octobre

- 10h : visio-conférence avec les entraîneurs sur WhatsApp
- 12h : premier signal d'avertissement – courses à suivre

## La galerie photos du jour

